

LA CONVERSACIÓN



I

Alguien había citado
al polígono brumoso
el sendero dirigiase hacia un cuerpo
parecido y de metal
reluciente por el astro
que lo estregaba entre las paredes
había rivalidad de huecos
y escombros tal vez algunas balas
estuvieron de visita

yo no podía con mi voz anticipada
y ajena no podía
mencionarme mientras la noche
absorbía las señales
del rocío fundas y antifaces
a mis recuerdos guardaban

forzosamente callado yo era solo
andar sin nada más
que un número en el pecho calculando
el peso de los diálogos remotos

el sendero mostró lo artificial
del astro amarillos
cabellos esparcidos
sobre aquel cuerpo
emparentado a los confines